

ひろば

町外チームと親睦を深める



みなさん、なかなかの腕前です

第15回四地区ゲートボール大会

総武中央ライオンズクラブ主催の「第15回四地区ゲートボール大会」が5月26日、横芝小学校の校庭で開かれました。

この大会は、ふだん対戦することの少ない町外のチームとの親睦を深めてもらうと毎年実施されているもので、今回は横芝、蓮沼、芝山、松尾から各2チーム、計8チームが参加。

残念ながら横芝チームは入賞できませんでしたが、和気あいあいの雰囲気の中で、日ごろの練習の成果を競い合っていました。



みんなで、おもいっきり楽しみました

子どもは

フタバ保育園創立記念運動会

みーんな仲良し

「はい、みんな先生のあとについてきて！」 歩けるようになったばかりの子どもたちが、トコトコついてきます。

きょう6月4日は、フタバ保育園の創立記念の

小運動会。園長先生から「みんなで楽しくお祝いしましょう。」とお話がある

と、子どもたちは、おもしろくてしょうがない様子です。

見学にきていたお母さんたちも、レース中に道具がこわれるという思わぬハプニングに目を細めたり、一輪車レースに参加する

など、子どもたちと一緒に運動会を楽しんでいました。

入園してからまだ2か月、でも小さい子から大きい子まで、みーんな仲良しです。

こんなかわいい子どもたちのためにと、園庭のすみでは、園長先生が大きな釜で、ふーふーいいながら赤飯を炊いていました。

この赤飯、子どもたちには「園長先生の味」として、思い出の赤飯になったようです。

爐綱の軋みかすかにひびかひて
人影もなく港夕映え

津田 若菜

長びきし風邪もやうやく癒へし
今日少し濃いめにルジユを引けり

掛川 友代

戦災で昔のおもかげ残らねど大
仏おほす銚子観音

向後 泰治

言ひ過ぎし言葉を悔ひて眠れざ
る夜半を音たて風の吹きゆく

斎藤 要

居眠れる我に残せる小さきメモ
「九時だから寝るよおやすみ」

と子は 斎藤 佳子

夜の庭に天体望遠鏡のぞきある
少年の夢ひろがりをらん

渋谷 静子

自家用のお茶を好みて手撚りせ
し母思ひをり八十八夜

斎藤 秀男

たんぼの苔は滾る湯の中に
黄もあざやかにそれぞれ開く

(選者) 斎藤つね子

